

Le président syrien est prêt à négocier pour mettre fin au conflit



Damas, 9 janvier, (RHC).- Le président de la Syrie, Bachar al Assad, a réitéré sa disposition de négocier avec l'opposition pour obtenir la fin du conflit.

Dans des déclarations à la presse, le chef de l'État a signalé que le succès des négociations, prévues fin janvier au Kazakhstan, va dépendre de qui représentera l'opposition.

Concernant la situation actuelle dans le pays et la trêve déclarée, il a lancé un appel à toutes les parties à la respecter pour que les dialogues de paix puissent avancer.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/117844-le-president-syrien-est-pret-a-negocier-pour-mettre-fin-au-conflit>



Radio Habana Cuba